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Necesario, un paquete fiscal integral de largo plazo: CCE (El Financiero 23/09/10)Isabel Becerril Jueves, 23 de
septiembre de 2010 Sin voluntad política se corre el riesgo de crear un "frankenstein" tributario."No queremos más
pegotes": Mario Sánchez Ruiz.Inviable, reducir la tasa del Impuesto al Valor Agregado.  · NO QUEREMOS PARCHES
FISCALES, DICE LA IP El sector empresarial del país insiste en la necesidad de contar con una reforma hacendaria
integral y de largo alcance, ya que los cambios parciales no contribuyen a fortalecer las finanzas públicas, impulsar el
crecimiento, la actividad productiva y el empleo.  Mario Sánchez Ruiz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial
(CCE), aclaró que sí cuentan con una propuesta de reforma hacendaria, pero no la presentaron al Legislativo porque
mientras no haya la disposición de llevar a cabo cambios profundos y de largo plazo, se corre el riesgo de que en 2011
se cree un Frankenstein tributario.  Más bien lo que se requiere es un paquete fiscal integral de largo alcance, es decir
que por un lado le permita al gobierno contar con los recursos necesarios para atender los requerimientos del país, y por
el otro que le brinde tranquilidad tributaria a los contribuyentes, expuso.  En particular, los hombres de negocios
necesitan un paquete fiscal que ofrezca certidumbre jurídica para planear inversiones y realizar previsiones económicas,
entre otros aspectos.  "No queremos más pegotes en las reformas que se desahoguen en este año", aseveró en
entrevista con EL FINANCIERO.  Consideró inviable reducir la tasa del Impuesto al Valor Agregado (IVA), ya sea en 4 o
en 1 punto porcentual, porque no redituaría un beneficio en el bolsillo de la población.  Además se debe anticipar de dónde
provendrían los recursos para compensar lo que dejaría de recaudarse con una disminución de ese gravamen.  Los
recursos que significarían reducir 1 punto porcentual en el IVA (de 16 a 15 por ciento), como sugiere el PRI, en todo caso
podrían destinarse al Programa del Primer Empleo, propuesto por el coordinador de los senadores priistas, Manlio Fabio
Beltrones.  En ese contexto, el dirigente de la cúpula empresarial del país pidió a los partidos políticos dejar atrás las
propuestas populistas y observa que hoy los ciudadanos están más atentos a los planteamientos de las distintas
fuerzas políticas, y analizan con más detalle si "sus promesas" pueden traerles beneficios tangibles.  Cautela  Dijo que no
están a favor de ninguna de las propuestas relacionadas con el IVA, porque lo único que se ha planteado es reducirlo,
pero los partidos involucrados no han explicado cómo se compensaría la consecuente baja en los ingresos del erario.  Pidió
a los partidos políticos que tomen en cuenta que México vivió en 2009 una crisis económica muy fuerte, pero el hecho de
que tenía finanzas públicas sanas y un déficit controlado hizo que no tuviera muchas secuelas.  Como contador,
Sánchez Ruiz explicó que si el flujo diario de un país o una casa se reduce, la única opción para salvar este problema,
estaría en pedir prestado.  "Si gastamos más de lo que se tiene terminamos pidiendo prestado en las casas de empeño;
esto, en el caso de un hogar."  Fue muy claro: "Los empresarios apoyaremos cualquier propuesta que vaya encaminada
a generar empleos", sin importar de qué partido proviene.  Sobre la iniciativa de paquete económico para 2011 que entregó
el Ejecutivo comentó que no fue la que hubiera querido el sector privado, pero "hay que agradecer... que no existe
ninguna propuesta de nuevos gravámenes o aumento de impuestos.  "Ahora los empresarios no tendremos que tomar
nuevos cursos para entender las nuevas reglas tributarias o contratar más personal que se agregue a la nómina del
área de contabilidad."   
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